



POR ARANCELES A PAÍSES ASIÁTICOS

Ebrard descarta un aumento de precios

El funcionario aseguró que la reforma aprobada por el Congreso es para proteger la industria nacional

RUBÉN ROMERO

El titular de la Secretaría de Economía, Marcelo Ebrard, aseguró que el paquete arancelario recién aprobado por el Congreso de la Unión no encarecerá los insumos industriales ni dañará las cadenas productivas como han advertido cámaras empresariales; por el contrario, dijo, se protegerá a la industria mexicana.

"La Cámara de Diputados modificó mucho el paquete en varios temas (...) Estimamos que el paquete aprobado por el Congreso de la Unión no va a tener un impacto que perjudique a la industria mexicana, más bien, el objetivo es el contrario, que la proteja".

Tras participar en el evento *Crece tu*

mipyme con pagos digitales, Ebrard explicó que los incrementos arancelarios más altos recaen sólo en productos terminados, no en insumos, "o sea, el aumento más alto que es de 50 por ciento es a vehículos importados nuevos".

Las modificaciones legislativas redujeron 28 por ciento en promedio la propuesta original en 974 fracciones y dejaron sin cambios otras 391, detalló.

El secretario insistió en que los aranceles no están dirigidos exclusivamente a China, sino a fracciones aplicables a países como Indonesia y Vietnam, donde las exportaciones hacia México han crecido aceleradamente.

Calculó que, sin esta acción, hasta 350 mil empleos estarían en riesgo en



2026 en industrias como la del textil, calzado, muebles, juguetes y automotriz.

El funcionario defendió que el paquete tiene un alcance limitado, pues sólo afecta ocho por ciento del comercio exterior; el 92 por ciento restante queda sin cambios. La intención, dijo, es "poner pi so parejo" frente a descuentos de 60 o hasta de 70 por ciento que desplazan producción mexicana.

La Secretaría de Economía presentó la iniciativa de digitalización de MiPy-MEs, un programa que Ebrard calificó como "la pieza que faltaba" para elevar la productividad interna.

MARCELO EBRARD
TITULAR DE LA
SECRETARÍA DE ECONOMÍA

"Estimamos que el paquete aprobado por el Congreso no va a tener un impacto que perjudique a la industria mexicana, más bien, el objetivo es el contrario, que la proteja"

LAURA LOVERA



El secretario participó en un evento para pymes en el MIDE